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O  Brasil ainda é um país com 
mentalidade financeira atra-

sada. Somos o país do endivida-
mento, das compras parceladas, 
das contas sempre no vermelho. 
Quando se fala em investimentos, 
então, perdemos mais ainda. É 
preciso desenvolver a cultura do 
investimento como forma de melho-
ria de vida, não apenas como meio 
de enriquecer. Afinal, o dinheiro 
abre uma série de portas e traz 
diversas oportunidades.
Para se ter uma ideia, os Esta-
dos Unidos, potência econômica 
mundial, têm cerca de 55% de inves-
tidores, com várias bolsas de valores 
espalhadas pelo país. Aqui no Brasil, 
esse índice não chega a 10%. A 
diferença traz indícios do problema. 
Por aqui, não temos educação 
financeira, além de existir um certo 
pensamento de que “enriquecer é 
feio”. Ora, todos deveriam buscar 
enriquecer – da forma correta, claro, 
mantendo preceitos dignos. Vive-
mos em um mundo capitalista e, 
nele, apenas com dinheiro é possível 
fazer diversas coisas. A liberdade 
financeira traz diversos benefícios, 
e uma das formas de atingi-la é por 
meio dos investimentos.
O Brasil precisa incentivar a cultura 
do investimento. As pessoas 
deveriam buscar entender melhor 
sobre dinheiro e para onde dire-
cioná-lo a fim de obter lucros. Que 
bom que, hoje, muitas escolas já 

vêm incluindo em seus currículos a 
educação financeira e noções sobre 
investimentos. É fomentando esse 
pensamento desde as primeiras 
idades que formaremos futuros 
adultos mais conscientes sobre o 
dinheiro.
Para quem deseja investir, a prin-
cipal dica é começar devagar. É 
preciso entender do mercado, 
aprender seus movimentos e aguçar 
o “faro de investidor” para começar 
a se arriscar mais. Uma das estra-
tégias mais faladas é a chamada 
Estratégia Barbell. Ela consiste em 
equilibrar os investimentos entre os 
de maior e de menor risco. É uma 
equação simples: 80% do patrimô-
nio devem ser alocados em ativos 
seguros e conservadores, como 
o Tesouro Direto e a Renda Fixa; 
enquanto os demais 20% podem ir 

para ativos mais agressivos, como 
renda variável, opções, ações etc. 
Assim, o investidor garante maior 
previsibilidade e menor risco de 
ruína, sem deixar de estar propenso 
a ganhos exponenciais.
Se quisermos um país cada vez mais 
forte economicamente, precisamos 
saber lidar com dinheiro. Investir é 
um dos passos para tal. Enquanto 
não mudarmos a cultura de deixar 
o dinheiro sendo consumido na 
conta bancária ou sofrendo em uma 
caderneta de poupança com rendi-
mento mínimo, continuaremos a ser 
a sociedade do dinheiro guardado 
embaixo do colchão. Investir não 
é algo exatamente fácil, mas, com 
estudo e dedicação, é perfeitamente 
possível e traz resultados animado-
res. Já passou da hora de quebrar o 
cofrinho.

Artigo

Quando o dinheiro trabalha por você
Janguiê Diniz

É Fundador e Presidente do Conselho de 
Administração na Grupo Ser Educacional

Deu ruim!

Pesquisadores 
identificaram 
rochas que estão 
sendo formadas 
por plástico na Ilha 
da Trindade, um 
paraíso quase ina-
bitado que fica a 
1.140 quilômetros 
de Vitória (ES).

Um levantamen-
to feito no Brasil 
apontou que 
quase um quarto 
dos jovens entre 
18 e 24 anos per-
manece dentro de 
uma empresa por 
pouco menos de 
três meses.
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Os moradores do bairro Bonsucesso 

e localidades vizinhas receberão, nos 

próximos dias, uma moderna e ampla 

área de convívio social. A estrutura 

está sendo construída num terreno 

com mais de 3 mil m², e receberá um 

campo de futebol society, playgrounds, 

equipamentos de ginástica, quadra de 

esportes com alambrado, playground 

para crianças, iluminação em LED e 

paisagismo completo.

O prefeito de Maceió, 
J o ã o  H e n r i q u e 
Caldas, o JHC (PSB), 

se reuniu ontem com mais 
de 300 líderes comunitários 
que representam as comu-
nidades da capital, para 
manter o diálogo e estreitar 
as relações com estas lide-
ranças. O encontro também 
apresentou o funciona-
mento das pastas e diretorias 
da Prefeitura de Maceió, que 
prestam serviços à popula-
ção de Maceió.

Em sua fala, o gestor 
municipal agradeceu a 
presença das lideranças e 
afirmou que com a parceria 
entre o Município e líderes é 
possível fazer um mandato 
participativo e que atenda a 
população.

“Vocês estão na ponta 
trazendo a parte mais sensí-
vel da nossa gestão. Vocês 
captam e nos trazem as 
demandas para que a gente 
realize políticas públicas 
inovadoras. Agradeço a 
cada um que veio participar 
desse evento. Tenho uma 

dinâmica desde o início da 
gestão que é gostar de gente e 
ouvir as pessoas. E por muito 
tempo tivemos uma cultura 
que era de desapreço, de 
gestões que olhavam para as 
pessoas somente para obter 
resultados eleitoreiros, e nós 
queremos fazer um pacto 
social para obter as verda-
deiras transformações”, 
frisou JHC.

Em 2022, a Prefeitura 
de Maceió abriu edital para 
cadastrar as lideranças 
da capital com o objetivo 
de manter um canal mais 
próximo da comunidade. 
Nos últimos dias foi lançado 
o Brota na Grota, maior 
programa de inovação e 
inclusão social do Brasil. 
As Secretarias Municipais 
vão levar serviços de saúde, 
assistência social, infraes-
trutura, para as mais de 100 
grotas espalhadas pela capi-
tal. Somente na primeira 
semana, o programa reali-
zou mais de cinco mil aten-
dimentos.

O secretário de Assistên-

cia Social, Claydson Moura, 
destacou a importância de 
se aproximar dos líderes 
comunitários para conse-
guir fazer uma gestão mais 
eficaz e com a participação 
de todos.

“O ontem nós não 
podemos mudar, mas o 
amanhã nós ainda estamos 
construindo, por isso esta-
mos aqui nesse encontro, 
ouvindo e aprendendo, para 
fazer uma gestão de mais 
qualidade, que atenda efeti-
vamente às necessidades 
da população. Quando um 

gestor quer fazer algo bem 
feito, ele ouve as pessoas, 
ele não faz sozinho. É essa 
a determinação do prefeito 
JHC, fazer uma Prefeitura 
ouvindo as pessoas”, afir-
mou.

Segundo a líder comu-
nitária do conjunto Freitas 
Neto, no Benedito Bentes, 
Rosineide Tomaz de 
Aquino: “Antigamente, lide-
rança não tinha valor para 
nenhum governante, mas 
hoje o prefeito JHC chama a 
gente para perto da adminis-
tração”.

Social, Participaram mais de 300 líderes comunitários e presidentes de entidades

JHC trata demandas dos 
bairros com lideranças

JHC: “Nós queremos fazer um pacto social para obter transformações”

Divulgação

Com o intuito de 
garantir o direito à prote-
ção das mulheres em 
ambientes públicos, a 
campanha Maceió Sem 
Assédio, que faz parte do 
programa Salve Mulher, 
atuará pela primeira vez 
nas prévias e no carna-
val da capital. Com um 
ponto fixo instalado na 
orla de Ponta Verde, 
mulheres vítimas de 
violência, importunação 
ou assédio sexual podem 
contar com as equipes 
do Gabinete de Políticas 
Públicas para Mulheres 
da Prefeitura de Maceió 
e receber acolhimento, 
informação e direciona-
mento sobre a realização 
da denúncia.

O local possui uma 
equipe multidisciplinar 
composta por advoga-
dos e psicólogos que 
atende a vítima com um 
protocolo humanizado. 
Além do espaço fixo na 
orla marítima, a campa-
nha presente nos cinco 
polos do Carnaval.

Carnaval

Maceió Sem 

Assédio atuará 

nas prévias
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Reforma administrativa 
pode ampliar base de JHC 

N
o  f i n a l  d o  a n o 

passado, o prefeito de 

Maceió, João Henri-

que Caldas, o JHC (PL), 

conseguiu uma autorização, 

por meio da Câmara Muni-

cipal, para a realização de 

uma ampla reforma admi-

nistrativa no primeiro esca-

lão do Executivo da capital 

alagoana.

Conforme informações 

de bastidores, o objetivo 

é unir critérios técnicos a 

indicações políticas. JHC 

sabe que, em 2024, terá uma 

eleição disputada e precisa 

ampliar as bases para enfren-

tar o processo, pois do outro 

lado estará o grupo político 

liderado pelo MDB, que 

deve indicar um candidato.

Além disso, há a possi-

bilidade de construção 

de terceira-via. Já há, nos 

bastidores, quem fale da 

possibilidade de candida-

tura ao Executivo munici-

pal por parte do deputado 

federal Alfredo Gaspar de 

Mendonça (União Brasil). 

Por essa razão, a amplia-

ção de bases que JHC quer 

promover mira em trazer 

para o seu lado o deputado 

federal Arthur Lira (Progres-

sistas). 

Com isso, ainda segundo 

bastidores, existe a possi-

bilidade de ser fechada 

uma aliança com o grupo 

da família Pereira. Nesse 

caso, ajustados os detalhes, 

a ex-deputada estadual 

Jó Pereira pode assumir a 

pasta da Educação ou da 

Assistência Social. Outra 

possibilidade de acordo 

político é trazer para dentro 

da administração munici-

pal o também ex-deputado 

estadual Davi Davino Filho 

(Progressista), que pode 

assumir a Fundação Muni-

cipal de Apoio Cultural 

(FMAC). 

Os dois são nomes próxi-

mos ao deputado federal 

Arthur Lira. No cálculo 

político, a aproximação 

com Lira pode “neutrali-

zar” pretensões do União 

Brasil ter candidato próprio, 

já que o parlamentar fede-

ral tem forte ascendência 

sobre o partido no qual se 

encontra Alfredo Gaspar de 

Mendonça. A reforma admi-

nistrativa tem demorado a 

se concretizar por conta do 

“xadrez político” que vem 

sendo jogado, que envolve 

justamente o processo elei-

toral de 2024.

Política, De acordo com bastidores, há diálogos abertos com Davi Davino Filho e Jó Pereira

Redação

JHC estuda as possibilidades para aproximar-se de Arthur Lira

A Câmara de Maceió 
aprovou, por unanimidade 
de votos, uma lei proposta 
pelo vereador Leonardo 
Dias (PL) que prevê que as 
mulheres em situação de 
aborto legal sejam orienta-
das sobre todos os detalhes 
e riscos que envolvem o 
procedimento. 

“Isso só ocorrerá para 
aquelas que estão acoberta-

das pela lei. Então o projeto 
é para que ela tenha dimen-
são do ato que vai fazer. Seja 
para a própria saúde mental 
e física, ou para o próprio 
procedimento. E não há 
nenhuma anomalia nisso. 
Porque quando vamos fazer 
uma cirurgia também somos 
orientados sobre o método 
utilizado, se é por vídeo ou 
tradicional, os procedimen-

tos, possibilidades e prog-
nósticos da recuperação”, 
justificou Dias. 

Se  sancionado, será obri-
gado que todos os estabele-
cimentos da rede municipal 
de saúde, com profissionais 
especializados, orientem 
as pacientes sobre os riscos 
e consequências para os 
procedimentos abortivos. 

A matéria foi aprovada 

com o apoio da vereadora 
Gaby Ronalsa (PV) que 
enfatizou sua importância 
por ser integrante do movi-
mento Pró-Vida. “Como 
defensora da vida apoio 
integralmente essa proposta 
e voto consciente de sua rele-
vância”, disse a parlamentar. 

Dias também conse-
guiu aprovar em plenário 
uma lei que impede que na 

rede municipal de ensino 
as crianças e adolescentes 
sejam expostas a sexuali-
zação precoce por meio de 
danças e manifestação cultu-
ral. “Não estamos falando 
da sexualização aquela 
que todo jovem tem que 
conhecer do seu corpo. Nos 
referimos exclusivamente a 
sexualização precoce”, afir-
mou o vereador.

Detalhes e Riscos

Câmara aprova lei que obriga hospitais a ofertar
esclarecimentos sobre procedimentos abortivos



Lula embarca para os EUA 
para encontro com Biden

O  
presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva 

embarcou ontem 

para os Estados Unidos 

onde se encontrará com o 

presidente norte-ameri-

cano, Joe Biden, em Washin-

gton. A reunião vai ocorrer  

na Casa Branca, e segundo 

a Presidência, marca a reto-

mada das relações entre os 

dois países, que em 2024 

vão completar 200 anos de 

diplomacia.

Antes, também estão 

previstos encontros do 

presidente brasileiro com 

o senador Bernie Sanders, 

com deputados do partido 

Democrata e com repre-

sentantes da Federação 

Americana de Trabalho e 

Congresso de Organizações 

Industriais (AFL-CIO).

“Queremos construir 

relações de parceria e cres-

cimento entre nossos países, 

pelo desenvolvimento da 

nossa região, debater ações 

pela paz no mundo e contra 

as fake news”, escreveu Lula 

em publicação nas redes 

sociais.

De acordo com o Minis-

tério das Relações Exterio-

res, a pauta do encontro 

com Biden terá três temas 

centrais:  democracia, 

direitos humanos e meio 

ambiente. Os dois presiden-

tes devem discutir como os 

dois países podem conti-

nuar trabalhando juntos 

para promover a inclusão e 

os valores democráticos na 

região e no mundo.

Ao falar sobre os prepa-

rativos da viagem do 

presidente, o secretário 

das Américas do Itama-

raty, embaixador Michel 

Arslanian Neto, lembrou 

que Lula conversou recen-

temente com Biden, por 

telefone, em duas oportuni-

dades. A primeira, quando 

foi declarado vencedor das 

eleições presidenciais em 

outubro do ano passado, e a 

segunda, no dia 9 de janeiro, 

um dia após os atos golpis-

tas em Brasília.

Na área ambiental e de 

mudanças do clima, o Brasil 

pretende se apresentar 

como ator ativo e compro-

metido com suas obrigações 

de reativar os instrumentos 

de proteção ambiental, mas 

também pretende buscar 

engajamento dos países 

envolvidos, para cumpri-

mento de suas obrigações 

em termos de financia-

mento na área climática.

Sobre a pauta relacio-

nada a direitos humanos, 

devem ser debatidos temas 

como o combate à fome e à 

pobreza em âmbito global, 

os direitos dos povos indíge-

nas e o combate ao racismo, 

além da integração dos dois 

milhões de brasileiros que 

vivem nos Estados Unidos 

– maior comunidade do 

Brasil no exterior.

Viagem, Democracia, meio ambiente e direitos humanos são prioridades na pauta

Andreia Verdélio

Agência Brasil

R7

O s  p e d i d o s  p a r a 

bloquear ligações de tele-

marketing já superam 3,5 

milhões em três anos. A 

plataforma Não me Perturbe 

registrou 3.541.138 solicita-

ções de bloqueios de telefone 

para o recebimento de liga-

ções de ofertas indesejadas, 

entre 2 de janeiro de 2020 e 5 

de janeiro de 2023.

Por meio da plataforma, 

os consumidores podem 

proibir que serviços de 

telecomunicações, de insti-

tuições financeiras e de 

correspondentes bancários 

façam contato para oferecer 

planos, crédito consignado e 

cartão de crédito. Já os pedi-

dos feitos a todas as institui-

ções financeiras somaram 

2.767.771.

A maioria dos pedi-

dos de bloqueio partiu de 

consumidores de cidades 

do Sudeste (53,60%), com 

1.898.191 solicitações. O Sul 

responde por 18,31% do 

total (648.251), seguida pelo 

Nordeste (14,58%), com 

516.233 pedidos. Centro-O-

este e Norte respondem por 

10,02% (354.790) e 3,49% dos 

pedidos (123.673), respecti-

vamente.

O estado de São Paulo, 

com 1.050.243 pedidos de 

bloqueio, lidera as queixas 

no país. A ferramenta faz 

parte de compromisso dos 

bancos com a Autorregula-

ção e a proteção do consu-

midor.

Para coibir as ligações 

telefônicas indesejadas e o 

assédio comercial, os bancos 

passaram a reportar à Autor-

regulação reclamações 

contra correspondentes que 

tentarem simular propostas 

de contratação em nome de 

consumidores cadastrados 

na plataforma. Os bancos 

participantes também não 

irão remunerar os corres-

pondentes em caso de novas 

operações em nome de 

consumidores que desblo-

quearam o número de tele-

fone no “Não me Perturbe” 

há menos de 180 dias.

Bloqueios de ligações de telemarketing 
superam 3,5 milhões em apenas 3 anos

O resul tado do 
Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem) 
2022 já está disponí-
vel para consulta na 
Página do Partici-
pante. Para acessar as 
notas, é preciso fazer 
login digitando o CPF 
e a senha cadastrados 
no sistema.

A previsão inicial 
era que o resultado 
só fosse disponibi-
l izado na próxima 
s e g u n d a - f e i r a .  O 
m i n i s t r o  C a m i l o 
Santana avisou sobre 
a  mudança para a 
quarta-feira passada 
durante a divulgação 
dos dados do Censo 
Escolar da Educação 
Básica.

A nota do exame 
é usada na seleção 
de estudantes por 
universidades públi-
cas  e  pr ivadas  no 
Brasil e até em institui-
ções internacionais.

Educação

Resultado do 

Enem 2022 já 

está disponível

Não me perturbe

G1

Lula vai à Casa Branca disposto a construir parceria com os EUA
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Lei Seca vai intensificar 
ações durante o Carnaval

O período de Carna-
val será de traba-
lho intenso para os 

agentes da Lei Seca que vão 
percorrer o estado orien-
tando condutores e garan-
tindo um trânsito mais 
seguro para os alagoanos. 
Mas, este ano, será marcado 
também pela chegada 
do novo coordenador da 
operação, o major Eduardo 
Alex, que foi apresentado à 
equipe pelo diretor-presi-
dente do Detran Alagoas, 
Marco Fireman, na quarta-
-feira passada.

Com mais de 30 anos de 
carreira na área militar, o 
major Eduardo Alex já atuou 
na área de trânsito quando 
fez parte, por dois anos, do 
Batalhão Rodoviário. Ele 
ainda passou pelo Batalhão 

de Operações Especiais 
(Bope) e atuou no interior. À 
frente da Operação durante 
o Carnaval, o major garante 
reforçar as blitzes com foco 
na educação e fiscalização, 
principalmente nas regiões 
litorâneas como Maragogi e 
Japaratinga.

“Pretendo priorizar 
ainda mais a educação e a 
conscientização dos condu-
tores. Vamos tentar fazer 
um revezamento de fisca-
lizações entre a capital e o 
interior para que possamos 
atingir todo o estado. Quero 
trazer uma cara nova para a 
Lei Seca, buscando a aquisi-
ção de equipamentos mais 
modernos e uniformes dife-
renciados, tanto para civis 
quanto para os militares 
que fazem parte da nossa 

equipe”, disse. 
Segundo o major, no 

carnaval, a Lei Seca deve 
reforçar o efetivo e atuar em 
pontos fixos e volantes nas 
regiões com maior circula-
ção de pessoas.

Ao apresentar o novo 

coordenador, o diretor-
-presidente do Detran, 
Marco Fireman, reforçou 
a necessidade de priorizar 
a educação no trânsito nas 
ações da Operação Lei Seca: 
“No meu projeto de gestão, 
o foco é investir muito em 

educação. Eu acredito que a 
conscientização seja o ponto 
mais importante dentro do 
trânsito e nosso papel é ir 
além da fiscalização. Tenho 
certeza que o major Alex 
vai contribuir muito com o 
Detran”.

Marco Fireman também 
afirmou que pretende reali-
nhar as rotas de fiscalização 
das blitz operacionais da 
Lei Seca para que as ações 
não causem nenhum tipo 
de transtorno à sociedade. 
“Vamos tentar organizar 
as operações de forma a 
garantir a fluidez do trân-
sito. Não queremos causar 
congestionamentos e preju-
dicar o tráfego nas nossas 
vias, por isso vamos elabo-
rar um planejamento nesse 
sentido”, finalizou.

novo comando, Major Eduardo Alex passou BPRv, Bope e atuou no interior do Estado

O deputado arapira-
quense Daniel Barbosa 
(PP) garantiu o resgate de 
R$ 9 milhões para obras de 
saneamento em Arapiraca. 
Os recursos destinados ao 
município estavam trava-
dos há mais de uma década, 
e foram liberados pelo depu-
tado federal na primeira 
semana de mandato.

A ação parlamentar 
se deu no Ministério das 
Cidades, onde os recursos 
de convênio vinculado ao 
antigo Programa de Acele-
ração do Crescimento (PAC) 
foram travados.

O empenho do contrato, 

no valor de R$11,7 milhões, 
havia sido anulado pela 
União e um novo, num 
valor bem menor, de R$ 3 
milhões, foi realizado em 
dezembro de 2012. De lá 
para cá, nenhum recurso 
para as obras de saneamento 
básico de Arapiraca foram 
desprendidos por parte do 
governo federal.

Antes mesmo de tomar 
posse para o seu primeiro 
mandato na Câmara dos 
Deputados e com o objetivo 
de representar os municípios 
do Agreste alagoano, Daniel 
Barbosa percorreu os minis-
térios e conseguiu os recur-

sos para dar continuidade 
a essa obra tão importante 
para o desenvolvimento de 
Arapiraca.

“Quando coloquei meu 
nome na disputa por uma 
das cadeiras da Câmara 
Federal, tinha o objetivo de 
melhorar a vida dos alago-
anos, sobretudo a do povo 
de Arapiraca, o que, conse-
quentemente, reverbera nos 
municípios do Agreste. Este 
é só nosso primeiro grande 
passo. Serão quatro anos de 
muito trabalho e dedicação”, 
disse Daniel Barbosa.

O recurso, no valor de 
R$ 8,7 milhões, já foi empe-

nhado pelo Ministério das 
Cidades e, muito em breve, 
estará à disposição da prefei-
tura de Arapiraca. É impor-
tante destacar que ampliar 
o acesso da população a 
serviços de saneamento 

básico representa ganhos 
diretos na área da saúde, 
como queda da mortalidade 
infantil, redução da incidên-
cia de doenças de veicula-
ção hídrica e diminuição de 
gastos com saúde pública.

Daniel Barbosa libera R$ 9 milhões 
para saneamento básico em Arapiraca

Daniel Barbosa já colhe frutos para Arapiraca

Marco Fireman apresenta Major Eduardo Alex para a equipe da Lei Seca

Política

Leandro Santos
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Petróleo e gás

A produção anual 
média de petróleo 
e de gás natural 
bateu recorde no ano 
passado. A de petró-
leo ficou em 3,021 
milhões de barris por 
dia (bbl/d), valor 2,47% 
acima do recorde 
registrado em 2020, 
quando atingiu 2,948 
milhões de bbl/d. 
A produção de gás 
natural atingiu média 
anual de 138 milhões 
de metros cúbicos por 
dia (m³/dia) em 2022, 
superando em 2,98% a 
marca de 134 milhões 
de m³/dia, observada 
no ano de 2021. As 
informações constam 
do boletim mensal da 
Agência Nacional do 
Petróleo, Gás Natural 
e Biocombustíveis 
(ANP). Em dezembro 
de 2022, a produção 
total foi de 3,955 
milhões de barris de 
óleo equivalente por 
dia (boe/d), sendo 3,074 
milhões bbl/d de petró-
leo e 140,14 milhões 
m³/d de gás natural. No 
petróleo, houve queda 
de 0,7% na comparação 
com o mês anterior. 
Na comparação com 
dezembro de 2021, 
houve aumento de 
8,3%. No gás natural, a 
produção caiu 0,2% em 
relação a novembro e 
subiu 6% na compara-
ção com o mesmo mês 
do ano anterior.

Comércio varejista

O volume de vendas do comércio 
varejista fechou 2022 com crescimento 
de 1%, segundo dados da Pesquisa 
Mensal do Comércio (PMC) divulgada 
pelo Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). Esse foi o pior 
resultado do setor desde 2016, quando 
havia apresentado queda de 6,2%. Entre 
os segmentos do varejo, a atividade de 
combustíveis e lubrificantes, com alta 
de 16,6%, foi a que apresentou melhor 
resultado. Mais quatro atividades 
fecharam o ano com crescimento: livros, 
jornais, revista e papelaria (14,8%), arti-
gos farmacêuticos, médicos, ortopédicos 
e de perfumaria (6,3%), equipamentos e 
materiais para escritório, informática e 
comunicação (1,7%) e supermercados, 
alimentos, bebidas e fumo (1,4%). Três 
atividades tiveram queda: outros artigos 
de uso pessoal e doméstico (-8,4%), 
móveis e eletrodomésticos (-6,7%) e 
tecidos, vestuário e calçados (-0,5%).

O   Ministério do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e 
Combate à Fome publicou no dia de ontem, no Diário Oficial da 
União, portaria com novas regras para empréstimo consignado no 

âmbito do Programa Auxílio Brasil, que voltará a se chamar Bolsa Famí-
lia. O texto fixa em 5% o limite para desconto no benefício pago a famílias 
beneficiárias do Bolsa Família ou de outros programas federais. Além disso, 
o número de prestações não poderá exceder seis parcelas sucessivas e a taxa 
de juros não poderá ser superior a 2,5%. Em janeiro, a Caixa Econômica 
Federal anunciou a suspensão da oferta de crédito consignado para benefi-
ciários do Bolsa Família. 

Consignados do 
Bolsa Família

Inflação das famílias
O Índice Nacional de Preços ao Consumidor (INPC), que apura a variação 
da cesta de compras para famílias com renda até cinco salários mínimos, 
registrou inflação de 0,46% em janeiro deste ano. A taxa ficou abaixo da 
observada em dezembro (0,69%).O INPC acumulado em 12 meses é de 
5,71%. O indicador apresentou taxas mais baixas do que as observadas 
pelo Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA), que mede 
a inflação oficial e que registrou taxas de  0,53% em janeiro e de 5,77% em 
12 meses.Em janeiro, os produtos alimentícios pesquisados pelo INPC 
tiveram inflação de 0,52%, variação menos intensa do que em dezembro 
(0,74%). O mesmo aconteceu com os produtos não alimentícios, cuja infla-
ção passou de 0,67% em dezembro para 0,44% em janeiro.

Inflação oficial
O Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA), que apura 
a inflação oficial do país, ficou em 0,53% em janeiro deste ano. A taxa é 
menor que as observadas em dezembro (0,62%) e em janeiro de 2022 
(0,54%). A informação foi divulgada ontem, no Rio de Janeiro, pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE). Com o resultado, o IPCA 
acumula inflação de 5,77% em 12 meses, abaixo dos 5,79% observados nos 
12 meses imediatamente anteriores. O principal impacto veio do grupo 
alimentação e bebidas, que teve alta de preços de 0,59% no mês. Entre os 
itens que contribuíram para a inflação dos alimentos figuram batata-in-
glesa (14,14%), tomate (3,89%), frutas (3,69%) e arroz (3,13%).Também 
tiveram alta importante de preços os transportes, que subiram 0,55% em 
janeiro por conta das altas de preços de itens como gasolina (0,83%), etanol 
(0,72%), emplacamento e licença (1,60%) e automóvel novo (0,83%).

Varejo ampliado

Em dezembro, o comércio varejista teve 
queda de 2,6% em relação ao mês ante-
rior e alta de 0,4% na comparação com 
dezembro de 2021. A receita nominal 
do setor avançou 14,1% no acumulado 
do ano e 10,2% na comparação com 
dezembro de 2021, mas recuou 0,3% na 
passagem de novembro para dezembro. 
O varejo ampliado, que também analisa 
os setores de materiais de construção e 
venda de veículos e peças além das oito 
atividades do varejo, fechou o ano com 
queda de 0,6% no volume de vendas, 
devido a perdas de 8,7% no setor de 
construção e de 1,7% nos veículos. O 
setor teve perda de 0,6% na comparação 
com dezembro de 2021, mas apresentou 
alta de 0,4% na passagem de novem-
bro para dezembro.A receita do varejo 
ampliado cresceu 12,6% no acumulado 
de 12 meses, 8,7% na comparação com 
dezembro de 2021 e 0,4% na passagem 
de novembro para dezembro.



A Fifa anunciou os três 
indicados ao prêmio de 
melhor treinador do ano de 
2022 no prêmio The Best. 
Carlo Ancelotti, do Real 
Madrid, Pep Guardiola, do 
Manchester City, e Lionel 
Scaloni, da seleção argen-
tina, concorrem à honraria.

O prêmio de 2022 será 
referente ao período de 
agosto de 2021 a dezem-
bro de 2022 e tem a Copa 
do Mundo sendo levada 
em consideração, mas tem 
também como base a última 
temporada europeia.

Ancelotti foi campeão 
do Campeonato Espanhol e 
da Champions League com 
o Real Madrid em 2021/22, 
enquanto Pep Guardiola 

conduziu o Manchester 
City à conquista da Premier 
League. Scaloni foi o coman-
dante da Argentina nos títu-
los da Finalíssima e da Copa 
do Mundo do Catar.

A cerimônia de entrega 
dos prêmios aos vencedores 
acontece no próximo dia 27 
de fevereiro, em Paris. 

Os finalistas, em todas 
as categorias, saíram de 

uma lista de 14 nomes 
divulgada no mês passado 
e indicada por um colégio 
de ex-jogadores notáveis 
montado pela Fifa. Agora, 
a votação ocorrerá entre os 
treinadores e capitães das 
seleções nacionais, além de 
jornalistas representantes 
de cada federação e torce-
dores cadastrados no portal 
da Fifa.

O Operário-PR negocia 
com o lateral Adriano, 38 
anos, para a temporada. O 
Fantasma adota cautela, mas 
tenta fechar a contratação 
nesta semana.

Adriano esteve em Ponta 
Grossa na quarta-feira para 
acompanhar a vitória alvi-
negra por 2 a 0 contra o Rio 
Branco-PR, no Germano 
Krüger. O convite foi feito 
pelo superintendente de 
futebol, Bruno Batata, que é 

amigo pessoal do atleta.
Com a queda para a Série 

C, o Operário-PR considera 
a “operação complexa e 
difícil”. A ideia é intensifi-
car os contatos para tentar 
inscrevê-lo no Paranaense - o 
último dia de inscrição é na 
sexta-feira.

O staff do lateral chegou 
a oferecê-lo ao Coritiba, 
que não se interessou. Já o 
Londrina teve conversas, 
mas não avançou.

Ex-Barcelona

Operário-PR negocia 
com o lateral Adriano

Futebol

Ancelotti, Guardiola e Scaloni 
concorrem a melhor treinador

GE

A surpreendente elimi-
nação do Flamengo 
na semifinal do 

Mundial de Clubes suscitou 
a seguinte questão: valeu a 
pena mexer no comando a 
cerca de dois meses do início 
do torneio? Com a palavra, 
Marcos Braz.

O vice de futebol garan-
tiu que o Flamengo não 
manteria Dorival Júnior, 
independentemente de 
trazer um substituto.

“Entendo a pergunta, 
é pertinente, assim como o 
questionamento da torcida 

quando os resultados não 
vêm. O Flamengo, na Liber-
tadores, teve o maior apro-
veitamento da história de 
um clube. Ganhou 12 de 13 
jogos, e o empate aconteceu 
em um impedimento de 
quase um metro, porque não 
tinha VAR. Temos confiança 
no grupo, que é vencedor 
e campeão. A gente tinha 
aqui dentro uma análise 
bem clara e bem transpa-
rente de que precisava fazer 
a troca do comando, e assim 
foi feito. Pode ter tido um 
ponto fora da normalidade 
nesse sentido (resultados), 
mas você tem alguns itens 
na hora de analisar o que 

você busca no comando 
de uma equipe. E a gente 
entendeu que precisava ser 
trocado. Foi trocado, e em 
um segundo momento veio 

a situação do Vítor Pereira. 
A gente entendia que teria 
que ser trocado. É diferente 
de ser trocado pelo Vítor 
Pereira. Apenas isso”, deta-

lhou o dirigente.
Quest ionado se  o 

Flamengo procuraria outro 
profissional caso não tivesse 
Vítor no radar, Braz foi enfá-
tico: Sim!

Braz ainda emendou 
que a questão financeira não 
foi a única a influenciar na 
decisão pela interrupção do 
trabalho de Dorival. 

“Quando você está 
dentro de uma negociação, 
você analisa o custo-benefí-
cio e todos os itens. Se falar 
para você que teve questão 
financeira somente, seria 
muito raso. A gente analisa 
todos os aspectos, inclusive 
esse”, declarou.

flamengo, Vice de futebol passa a limpo derrota no Mundial e afirma que não continuaria com o treinador

Braz sobre saída de Dorival: 
“Precisava ser trocado”

Eric Faria e Fred Gomes

GE

Braz afirma que questão financeira foi apenas um fator em sua decisão

Taça disputadíssima terá ganhador definido no dia 27 de fevereiro

Adriano é aposta do Fantasma para a temporada
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Marina Dantas e 

Dr. Gustavo

Línguas Ufal

A Pró-Reitoria de Extensão  (Proex) 

e a Faculdade de Letras (Fale) da 

Universidade Federal de Alagoas 

(Ufal) divulgam o edital para o 

processo seletivo do programa Casas 

de Cultura no Campus. Ao todo, serão 

ofertadas 423 novas vagas voltadas 

aos estudantes de graduação da Ufal, 

para os cursos de Inglês, Espanhol, 

Português Instrumental e Libras.

As inscrições serão feitas de forma 

virtual, através de formulários 

próprios para cada curso até o dia 11 

de fevereiro. O estudante participante 

deve estar regularmente matricu-

lado no semestre 2022.2 em cursos 

de graduação da Ufal. Para o curso 

de Inglês, Espanhol e Libras serão 

oferecidas turmas em vários níveis. 

Para Português Instrumental, será 

oferecido apenas o nível 1.

O teste de nivelamento para candida-

tos de Inglês, Espanhol e Libras será 

realizado nos dias 13 e 14 de fevereiro. 

Para ter acesso ao edital e saber de 

mais informações sobre horários, 

links de formulários e todos os pré-re-

quisitos para participar do projeto de 

extensão, acesse: https://editais.ufal.

br/.

E 
m mais uma ação de fiscalização de combate ao furto de energia 

elétrica, o 3º Batalhão de Polícia Militar com o apoio da Equatorial 

Alagoas, desencadeou esta semana, a operação denominada “Gato 

Aditivado”. Durante a ação, foi identificada uma fraude no medidor de 

posto de combustível, localizado às margens da AL 110, em Arapiraca, 

que estava registrando apenas 40% da carga de energia utilizada na 

unidade.

Em outra operação, também realizada na terça-feira passada, as equipes 

técnicas de inspeção constataram que uma pousada, localizada na praia 

do Francês, estava praticando um furto de energia. Durante uma fiscali-

zação de rotina, foi identificado que a pousada estava com uma ligação 

clandestina direta do poste para o imóvel. Após vistoria, os técnicos da 

empresa realizaram os procedimentos de regularização de energia da 

pousada. As denúncias de ligações clandestinas podem ser feitas anoni-

mamente na Central de Atendimento da Equatorial pelo 0800 082 0196 ou 

no site al.equatorialenergia.com.br.

Furto de energia 

em posto e hotel 

Número de médicos no Brasil

 aumenta 81% em 13 anos

O Brasil conta atualmente com 562.206 médicos, 80,86% a mais do que 

em 2010, quando o país tinha 310.844 profissionais. Os dados constam 

no estudo da Demografia Médica no Brasil (DMB). Produzida pela 

Associação Médica Brasileira e a Faculdade de Medicina da USP, a 

pesquisa indica que esse forte aumento “é reflexo direto da abertura de 

cursos e de vagas de graduação em medicina” ao longo dos últimos 13 

anos. 

O número de profissionais no país mais do que dobrou se comparado 

com o ano 2000, quando o Brasil registrou 219.896 médicos.  (Jota)

Línguas Ufal 2

O programa Casas de Cultura no 

Campus tem como objetivo contri-

buir na formação cidadã e acadêmica 

por meio do ensino-aprendizagem 

da língua materna ou de uma língua 

estrangeira. Os cursos contam com 

dois encontros presenciais por 

semana, com duração de 100 minutos 

cada.

Ao fim do curso, os certificados serão 

expedidos pela Proex, via Sistema 

Integrado de Gestão de Atividades 

Acadêmicas (Sigaa), contabilizando a 

carga de 45 horas semestrais.
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Fatos na Mira

Marina Dantas, primei-

ra-dama do Estado, 

esteve reunida com 

Gustavo Pontes de 

Miranda, secretário de 

Estado da Saúde, atua-

lizando projetos em 

benefício das pessoas 

que mais precisam. O 

secretário, que é um 

médico respeitadís-

simo e vitorioso, foi 

alvo de boatos sobre 

sua saída do cargo. 

Essas insinuações 

foram prontamente 

rechaçadas, por decla-

rações de apoio irres-

trito ao Dr. Gustavo 

por meio do secretário 

de Comunicação, 

Joaldo Cavalcante, a 

pedido do governador 

Paulo Dantas.

Prodesin

O governo de Alagoas 

prorrogou, por meio 

do Programa de 

Desenvolvimento 

Integrado do Estado 

(Prodesin), os incen-

tivos fiscais para a 

indústria Popular 

Alimentos, em Limo-

eiro de Anadia. O 

anúncio foi feito na 

quarta-feira passada 

pelo governador Paulo 

Dantas. A Popular 

Alimentos, uma das 

mais importantes e 

atuantes empresas 

do setor alimentício 

do Nordeste, oferece 

ao mercado produtos 

diversificados .
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Especial

A 
cidade de Arapiraca é berço de 

diversas manifestações sociocultu-

rais. Como já pontuou o historia-

dor, escultor e folclorista Zezito Guedes, o 

município “é um celeiro de artistas”.

Não seria diferente, também, no campo 

da “música pesada” (apenas mais uma das 

alcunhas dadas ao Rock). Em uma de suas 

vertentes, há o Metal, com suas subdivisões 

e tribos específicas.

O que vemos em Arapiraca, no Agreste 

alagoano, é uma sintomática união dessas 

tribos. Sobretudo, agora, com a partida de 

um dos grandes incentivadores culturais e 

músicos da cena de Metal local: o designer 

Limerk Tadeu da Silva.

Ele, que era cantor das bandas Phobbiah 

(Thrash Metal) e Pandemic (Power Thrash 

Metal), sofreu complicações em decorrên-

cia da Covid-19 e nos deixou na sexta-feira 

da semana passada, prestes a completar 42 

anos de idade no próximo dia 15 de março.

Grande apreciador da música cover 

e autoral local, incentivava grupos a 

seguirem fazendo seu som e usualmente 

comparecia a shows em festivais e no cená-

rio underground, sempre rodeados de 

amigos(as).

Agora, a 4ª edição do Arattack Metal 

Festival é quem vai homenageá-lo, 

juntando seus amigos(as) para reverenciar 

seu nome, seu legado e sua generosidade.

Amanhã, o referido evento acontecerá 

a partir das 19h, no Clube dos Professores, 

bairro Santa Esmeralda, em Arapiraca.

As bandas que irão se apresentar são 

FourKaos (Modern Metal), de Campina 

Grande-PB; PureHate (Crossover), de 

Maceió; Prozac 2.0 (Metal Alternativo), de 

Arapiraca; Eletric Poison (Heavy Metal), 

de Salvador-BA; e Human (Heavy Metal), 

de Feira de Santana-BA — estas duas últi-

mas atualmente em turnê pelo Brasil.

Antecipados, os ingressos estão sendo 

vendidos por R$ 30,00 (Sympla ou Pix - arat-

tackmetalfestival@gmail.com). Na portaria 

do evento, o investimento será de R$ 40,00. 

Para mais informações sobre como adqui-

rir a entrada, acesse o Instagram oficial @

arattackmetalfestival e clique na bio.

Amantes do Heavy Metal, 

estão com encontro marcado 
para amanhã, às 19h, no Clube 
dos Professores, no bairro Santa 
Esmeralda

Festival de Rock

Arattack: 

une ainda mais cena e 
homenageia Limerk Tadeu



... nossas Bodas de Esmeralda
Ainda + depois de 2 anos paralisados pela pandemia, os Filhinhos 

vem com tudo, principalmente para celebrarmos estas Bodas de 

Esmeralda.

Hildênia Oliveira, diretora do museu, estima que + de 3.000 pessoas 

compareçam e confirma que a programação começa entre 7 e 8 da 

noite, com o Afoxé Filhos de Exu “abrindo os caminhos”, devida-

mente comandados pelo babalorixá Pai Manoel do Xoroquê. Em 

seguida, o Maracatu Iadanda, formado unicamente por mulheres, e 

a Filarmônica Santa Cecília de Marechal Deodoro,  que, por muitos 

anos, vem garantindo os melhores frevos. Literalmente imperdível!!!

“Emprega Mulher”
A Ouvidoria da Mulher do Tribunal Regional do 

Trabalho da 19ª Região em Alagoas realizou, no 

último dia 27 de janeiro, seu 1º atendimento. “A solici-

tante, que trabalha como acompanhante terapêutica 

em um abrigo em Maceió, compareceu ao local para 

pedir orientações sobre anotação de baixa da Carteira 

de Trabalho e Previdência Social (CTPS) e obter infor-

mações acerca do projeto Emprega Mulher”, segundo 

Fábio Tenório Barros, da Assessoria de Comunicação 

do TRT/AL. A cidadania agradece.
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Então...

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo
Entre Isadora Normande e Marisa Gatto, Severino João 

Albuquerque, que lançou “Ao norte daqui”, com superfila 
para autógrafos, livro enriquecido por incríveis fotografias 
de Celso Brandão

FC

D  Depois da temporada de um ano “sabático” que 

passei em Porto de Pedras, volto para Maceió e agora 

assinando esta coluna, convites chegando e roteiro de 

eventos fazendo parte da agenda. 

No final da tarde da última 4ª feira, coquetel no escri-

tório da MRV, quando diretores receberam a imprensa 

para atualizar informações sobre o mercado imobiliário.

Números grandiosos. 

E de lá, Uber para o Anamá, onde Severino João Albu-

querque lançava e autografava “Ao norte daqui”, editado 

pela Patuá.

Ontem, recebi carinhoso convite da jornalista Eliane 

Aquino para abertura oficial do Galpão Cultural do Pinto 

da Madrugada, que vem movimentando a cidade com 

série de atividades que precedem o grande desfile do 

próximo dia 11 na Pajuçara. 

E me confesso feliz com as reações que venho recebendo 

pelo trabalho publicado aqui no Correio Alagoano. Que 

venham + convites e trabalhos.

Líder espiri-
tual e agita-
dor cultural, 
Pai Manoel 

do Xoroquê 
é multimídia. 
“Popstar é”

Carnaval aqui...
Com total apoio do governo de 

Alagoas, tudo definido para garan-

tir que os foliões, nativos e/ou turis-

tas, se divirtam com tranquilidade 

e segurança. Depois de 2 anos sem 

carnaval de rua, por causa da Coví-

dica pandemia, este ano o povo, 

animadérrimo, já curtindo, como 

no último final de semana quando 

o Mungunzá e o Sururu do Pinto 

da Madrugada fizeram centenas de 

foliões “se esbaldarem”. 

No sábado, muita gente acompa-

nhou o Bloco do Rei, a Turma da 

Rolinha, o Caveira e as Pecinhas 

(que celebra 40 anos de existência 

com o Parangolé). Já no domingo,  

o Bloco Pererê, comandado pela 

banda Cazuadinha, fez a alegria 

das crianças, saindo dos Sete 

Coqueiros. Na sequência, desfi-

laram as Passistas na Cadeira 

Gigante, seguidas do Bloco Jaraguá 

com o Baile Nova Praia, Bloco 

Levaeu, e Bloco Saia Elétrica com 

Raí Saia Rodada.

... São as Prévias
E na noite de hoje, no Jaraguá Folia, 

desfile de blocos pela Avenida 

da Paz e pela Sá e Albuquerque. 

No domingo , 12,  último dia da 

programação das prévias, às 

11 da manhã, saem às ruas os 

Blocos Vulcão, Turma da Esquina, 

Porteiros e Zeladores, FutBarca, 

Rasgando o Couro, finalizando 

com Rock Maracatu, às 2 da tarde, 

segundo a Ascom da Secretaria de 

Estado da Cultura. 

Claro que não posso deixar de 

chamar a atenção para os male-

fícios do sol em excesso. Passem 

muito protetor solar, roupas leves, 

chapéus e bebam muita água, para 

que não reclamem depois.

Filhinhos da Mamãe e...
Eita que o tempo voa na velocidade da 

luz. Lembro das primeiras reuniões 

para a criação do Bloco Carna-

valesco Filhinhos da Mamãe, que 

reúne artistas das + diversas linguagens, 

e lá se vão 40 anos. Ficamos concentrados 

no pátio do Museu Theo Brandão, até que 

saímos em desfile pela Avenida da Paz 

seguindo pela Sá e Albuquerque, com o 

“grand finale” na escadaria da Associação 

Comercial. Todos devidamente 

fantasiados, umas + elabo-

radas, outras + 

informais, mas 

ninguém deixa 

de se produzir.

Reynaldo Gama Jr.

Eternizada pelas lentes 
de Reynaldo Gama Jr, 
Anamália Gomes de 

Barros Moura passou o 
dia, ontem, agradecendo 
os parabéns por + 
1 aniversário. Daqui, 
reforço os meus

FC

FC

Também presti-
giando o lança-
mento de “Ao 
norte daqui”, 
Roberto 

Fernandes entre 
Carol Gusmão & 

Suel Damasceno

Jornalista Renata País 
assessorando MRV e 
dividindo a moldura com 
Fernanda Pedrão, 
gerente de Marketing, e 
Thiago Cerqueira, gestor 
comercial em Alagoas 
e Sergipe

FC
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MEC divulga nova tabela 
para o salário educação

O 
M i n i s t é r i o  d a 

Educação (MEC) 

oficializou a nova 

tabela com os cálculos 

que servirão de parâme-

tro para a distribuição 

dos recursos das cotas 

estadual e municipal do 

salário educação, recurso 

distribuído pelo governo 

federal às unidades fede-

rativas e municípios, para 

financiamento de ações, 

programas e projetos 

educacionais.

Segundo o MEC, o 

salário educação não 

pode ser  usado para 

p a g a r  p e s s o a l ,  “ p o r 

expressa previsão legal”. 

No entanto, pode ser utili-

zado em “outras ações de 

manutenção e desenvol-

vimento do ensino”.

A  p o r t a r i a  q u e 

descreve o cálculo foi 

publ icada  no  Diár io 

Of ic ia l  da  União  de 

ontem pelo Ministério da 

Educação. Ela apresenta, 

em anexo, uma tabela na 

qual detalha a quantidade 

de alunos matriculados 

no ensino público, bem 

como os coeficientes de 

distribuição e a estimativa 

anual de repasse do salá-

rio educação para 2023.

D e  a c o r d o  c o m  a 

portaria,  o valor das 

cotas estadual e munici-

pal “corresponde a dois 

terços de 90% da arreca-

dação líquida apurada no 

âmbito de cada unidade 

da Federação”.

A portaria acrescenta 

que a estimativa anual 

de repasse poderá sofrer 

alteração “em razão do 

comportamento da arre-

cadação realizada em 

cada unidade da Federa-

ção ao longo do exercício 

de 2023 e de eventuais 

alterações que vierem a 

ocorrer nos dados do 

Censo Escolar da educa-

ção básica do ano de 

2022”.

Remuneração, Portaria foi publicada no Diário Oficial de ontem com os parâmetros 

Pedro Peduzzi
Agência Brasil

Os policiais milita-
res cedidos para a missão 
de segurança no Distrito 
Federal retornaram para 
Alagoas e foram recebidos 
pelo comandante-geral da 
Corporação, coronel Paulo 
Amorim, no auditório da 
Academia de Polícia Sena-
dor Arnon de Mello, Trapi-
che da Barra, em Maceió. 
Cinquenta agentes foram 

designados pelo gover-
nador Paulo Dantas, no 
último dia 9 de janeiro, para 
ajudar no resgate da ordem 
pública em Brasília.

A tropa enviada foi 
comandada pelo tenente 
Abraão Taveira, sendo 
composta por militares 
das unidades especiais da 
Corporação, além de Bata-
lhões do interior do Estado. 

Durante o período na Capi-
tal Federal, os policiais fica-
ram alojados no Batalhão da 
Força Nacional.

Paulo Amorim agra-
deceu o empenho dos 
policiais e afirmou a impor-
tância do trabalho realizado 
pelo efetivo. “Os senhores 
cumpriram muito bem as 
suas missões. Como coman-
dante, expresso meu orgu-

lho pela responsabilidade 
e zelo com que carregaram 
o nome de nossa Institui-
ção. Agora, aproveitem o 
contato com seus familiares, 
para em seguida, retornar-
mos ao serviço diário, pois 
temos mais uma grande 
tarefa pela frente que é a de 
garantirmos a segurança do 
cidadão alagoano durante o 
Carnaval”, relatou o oficial.

PMs retornam após missão de 
segurança no Distrito Federal

Ordem pública

Segundo o MEC, salário educação não pode ser usada para pagar pessoal

O secretário de 
Estado de Infraestrutura 
(Seinfra), Rui Palmeira, 
reuniu representantes 
do trade turístico e da 
Associação Brasileira 
da Indústria de Hotéis 
de Alagoas (ABIH-AL), 
na tarde de ontem, para 
discutir o cronograma de 
obras para o setor.

Durante a reunião, 
o secretário falou sobre 
abastecimento de água 
e saneamento no Lito-
ral Norte. “As obras já 
foram iniciadas, vão 
atender cinco municí-
pios e já estão avançadas 
em Maragogi e Porto de 
Pedras. Elas não só vão 
atender às demandas 
do trade turístico, como 
também beneficiar cerca 
de 90 mil pessoas de 
maneira direta”, disse 
Rui Palmeira.

A secretaria execu-

tiva de Turismo (Setur), 

Marília Herrmann, falou 

sobre os projetos de sina-

lização e de treinamento 

para quem deseja traba-

lhar no setor hoteleiro e 

turístico.

Segundo o secretário, 

o investimento nas obras 

de saneamento e abaste-

cimento giram em torno 

de R$ 480 milhões. “Uma 

parte do investimento é 

do Governo de Alagoas 

e a outra do Banco de 

Desenvolvimento da 

América Latina (CAF). 

Com isso, o Estado vai 

beneficiar as cidades de 

Maragogi, São Miguel 

dos Milagres, Porto de 

Pedras, Passo de Cama-

ragibe e Japaratinga com 

a infraestrutura neces-

sária para o crescimento 

populacional e turís-

tico”.

Infraestrutura

Seinfra mostra 

cronograma de 

obras para o 

trade turístico


